

## Les entreprises ont des idées

# LES INTER-CONTRATS CONTRE LE CHÔMAGE

Pour diminuer le chômage, on a tendance à croire qu'il faut privilégier la flexi-précarité. Haro sur le CDI et vive les CDD et autres CNE. Pourtant, on peut concilier missions ponctuelles et durée indéterminée : la preuve par les SSII. Avec un écueil : il faut salarier un informaticien à ne rien faire une fois le projet achevé (c'est l'inter-contrat) sinon, on doit

dire « non » au prochain client...

D'où l'idée (réussie) de HiTechPros qui a mis en place un marché de tous les inter-contrats sur le web. Une SSII peut y proposer ses salariés inoccupés... ou en trouver si elle est en manque. Les directions informatiques des entreprises peuvent aussi y demander des prestations.



Même les free-lance peuvent s'y inscrire. HiTechPros met aujourd'hui en relation 2200 SSII, 1 900 entreprises, 4 500 indépendants et 2 150 organismes de formation. Un système conçu

en plein boom (en 1999) qui a fait ses preuves en pleine crise et qui profite de la reprise. Aujourd'hui, son cofondateur Rachid Kibri (photo) imagine que le système est adaptable à d'autres champs d'activités... De la restauration à la com' en passant par le tourisme, le modèle peut s'exporter dans de nombreux secteurs. [www.hitechpros.com](http://www.hitechpros.com)